

FKPT Banten Sebut Pelaku Teror di Makassar Beragama Palsu dan Sesat

SERANG (IM) - Ketua Forum Koordinasi Pencegahan Terorisme (FKPT) Banten, H Amas Tadjuddin mengatakan peristiwa bom bunuh diri di Gereja Katedral Makassar adalah perbuatan terkecual.

Menurut Amas, bom bunuh diri, siapa pun pelakunya dan apa pun motifnya merupakan pelanggaran hukum berat yang harus segera dituntaskan.

"Kepada aparat penegak hukum jangan pernah ragu melakukan tindakan tegas kepada pelaku dan calon pelaku (yang sudah terparap) paham teror, dan keberadaannya sudah meluas termasuk di Provinsi Banten," kata Amas kepada wartawan, Senin (29/3).

Menurut Amas, pelaku bom bunuh diri yang mengatasnamakan ajaran agama dan atau mengaku beragama, apapun agamanya adalah agama palsu dan sesat, karena semua agama apalagi Islam tidak mengajarkan kejahatan kemanusiaan dan terorisme.

"Kepada masyarakat agar tetap tenang, tetapi hendaknya senantiasa tingkatkan kewaspadaan dan jangan mudah

terprovokasi oleh isu-isu radikal terorisme dengan narasi narasi (bujuk rayu) dalil-dalil keagamaan, menjanjikan surga tetapi sesungguhnya adalah kejahatan berkebudayaan, sesat, menyesatkan," ujarnya.

FKPT Banten juga meminta kepada pemerintah daerah khususnya di Banten, agar lebih selektif dalam hal membangun kerja sama atau memberikan bantuan kepada lembaga-lembaga keagamaan yang nyata-nyata terparap paham anti Pancasila dan UUD 1945, intoleransi, anti kebhinnekaan dan hendak merobohkan NKRI.

"Kepada pelaku dan calon pelaku agar kiranya kembali ke jalan yang benar, mengikuti ajaran para ulama yang cinta tanah air, moderat, berwawasan kebangsaan," ujarnya mengimbau.

Amas mengengaskan Islam tidak membenarkan kerusuhan, bom bunuh diri (terorisme), pun demikian umat agama lain. Diketahui, bom bunuh diri terjadi di Gereja Katedral Makassar, Minggu (28/3) pagi Witeng. Akibat itu menyebabkan 14 orang menjadi korban serta sejumlah kendaraan rusak. ● pur



BENCANA ANGIN PUTING BELIUNG DI KABUPATEN BANDUNG

Foto udara permukiman yang rusak pasca angin puting beliung yang melanda Desa Mekar Saluyu, Cimenyan, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Senin (29/3). Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Bandung mencatat, sebanyak 298 rumah, satu kantor desa, satu masjid, dua sekolah dan lahan pertanian di dua desa terdampak bencana angin puting beliung yang terjadi pada Minggu (28/3) petang.

Gubernur Banten Bentuk Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah

"Perkembangan digital perlu disikapi oleh semua pihak, era globalisasi mau tidak mau harus diikuti. Tugas TP2DD, harus ada upaya dan usaha serta terus berikhtiar sesuai dengan kapasitas masing-masing," ungkap Wahidin Halim.

SERANG (IM) - Gubernur Banten Wahidin Halim (WH) menandatangani Keputusan Gubernur Nomor 970/Kep.81-Huk/2021 tentang Pembentukan Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah Provinsi Banten.

Dengan ditandatanganinya Keputusan Gubernur ini, Provinsi Banten menjadi Provinsi pertama di Pulau Jawa yang telah membentuk Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah (TP2DD).

Wahidin menjelaskan, pembentukan TP2DD berdasarkan Keputusan Presiden Nomor 3 Tahun 2021 tentang Satuan Tugas Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah.

"Perkembangan digital perlu disikapi oleh semua pihak, era globalisasi mau tidak mau harus diikuti. Tugas TP2DD, harus ada upaya dan usaha serta terus berikhtiar sesuai dengan kapasitas masing-masing," ungkap Wahidin dalam telekonferensi Penandatanganan SK TP2DD Provinsi Banten di Ruang Rapat Rumah Dinas Gubernur Banten Jl. Jenderal Ahmad Yani No. 158 Kota Serang (Senin, 29/3).

Ke Gereja Katedral Makassar, Menag Puji Kosmas yang Hadang Pelaku Bom

MAKASSAR (IM) - Menteri Agama (Menag) Yaqut Cholil Qoumas mendarat di Gereja Katedral, Makassar tempat bom bunuh diri yang diduga dilakukan pasangan suami istri (pasutri) dan memuji aksi heroik Kosmas yang menahan pelaku. Yaqut meminta uskup agar menenangkan umat dan mengajak umat untuk tidak takut ibadat di Gereja Katedral.

"Kita semua berduka dan berharap kejadian seperti ini tidak terulang kembali. Saya sampaikan kepada Bapak Uskup tadi agar menenangkan jemaatnya, beribadah seperti biasa, tidak perlu takut," kata Yaqut usai meninjau Gereja Katedral, Makassar, Senin (29/3).

Yaqut mengengaskan, tidak ada agama yang mengajarkan umatnya untuk berbuat kekerasan dan melakukan aksi teror. Umat beragama di Indonesia harus melawan kelompok teroris secara bersama-sama.

"Tentu tidak mudah, kita butuh kerja sama yang baik, kerja sama antarumat beragama, kerja sama dengan aparat keamanan, dengan media, semuanya membantu agar tragedi kemanusiaan sebagaimana yang kemarin

Dikatakan Wahidin, percepatan dan perluasan digitalisasi memiliki tiga manfaat.

Pertama, memperkuat efektivitas dan efisiensi pengelolaan keuangan negara yang pada akhirnya akan mendukung pertumbuhan ekonomi di Pusat dan Daerah, inklusivitas ekonomi di Pusat dan Daerah, serta pemerataan kesejahteraan.

Kedua, meningkatkan kualitas pelayanan publik baik kecepatan transaksi keuangan, transparansi, serta mencegah kebobrokan pelayanan publik. Ketiga, mempercepat integrasi ekonomi dan keuangan digital.

"Pemprov Banten terus meningkatkan efisiensi dan optimalisasi penerimaan daerah serta mendorong efektivitas pengelolaan keuangan daerah dengan tetap mengedepankan transparansi dan good governance," ungkapnya.

Ia menambahkan, elektronifikasi transaksi daerah (ETD) akan berdampak positif terhadap pertumbuhan ekonomi di daerah, perluasan akses keuangan, serta meningkatkan kecepatan dan kemudahan pembayaran di masyarakat.

terjadi tidak terulang lagi," tegasnya.

Yaqut juga meminta para pemuka dan tokoh agama untuk mengajak jemaahnya untuk mengembalikan agama kepada fungsinya.

"Fungsi agama itu mengajarkan kasih sayang, tidak ada agama yang mengajarkan kekerasan, tidak ada agama yang mengajarkan teror, saya berharap nilai-nilai ini kembali dan terus menerus disampaikan oleh pemuka agama kepada umat dan jemaahnya. Dengan begitu mudah-mudahan Indonesia ini menjadi makin tenang, makin nyaman buat kita semua," tuturnya.

Selain meninjau Gereja Katedral, Yaqut mengatakan akan menjenguk korban luka akibat teror yang masih dirawat. Secara khusus dia berterima kasih kepada sekuriti Gereja Katedral, Kosmas, yang mencegah pelaku bom bunuh diri untuk tidak masuk ke dalam gereja.

"Kalau tanpa ada dia (yang menjaga gerbang) saya kira akan lebih banyak lagi (korban) yang harus kita bereskan. Tapi Alhamdulillah kemarin ada teman kita, saudara kita menjaga pelaku teror supaya tidak bisa masuk ke dalam," ujarnya. ● yan

Dalam kesempatan itu, Kepala Bank Indonesia (BI) Perwakilan Provinsi Banten Erwin Soeriadimadja mengungkapkan, Provinsi Banten merupakan Provinsi pertama di Pulau Jawa yang telah membentuk TP2DD (Tim Percepatan dan Perluasan Digitalisasi Daerah).

"Digitalisasi sudah menjadi tuntutan terhadap sistem pembayaran.

Langkah cepat untuk menata digitalisasi daerah mampu menjadikan Provinsi Banten lebih inovatif dan berdaya saing.

Langkah nyata ini memperkuat pengelolaan keuangan

daerah dan mempermudah layanan publik," ungkap Erwin.

Turut hadir dalam acara ini Sekretaris Daerah Provinsi Banten Al Muktabar, Kepala BPKAD Rina Dewiyanti, Kepala Bapenda Opar Sohari, serta Karo Hukum Setda Provinsi Banten Agus Mintono. ● yan

Tangsel Kembali Jadi Zona Oranye

TANGERANG SELATAN (IM) - Kota Tangerang Selatan (Tangsel) kembali menjadi wilayah zona oranye penyebaran Covid-19 di Provinsi Banten karena positivity rate meningkat sepekan terakhir.

Kepala Dinas Kesehatan Tangerang Selatan Allin Hendalin Mahdaniar mengatakan, positivity rate di wilayah Tangerang Selatan meningkat dibanding pekan sebelumnya, atau ketika berstatus zona kuning. Kondisi tersebut berdampak pada naiknya status Tangerang Selatan menjadi zona oranye atau wilayah dengan tingkat penularan Covid-19 sedang.

"Kita masih ada kasus aktif. Kedua, positivity rate kita masih tinggi dibandingkan dengan kondisi minggu sebelumnya," kata Allin kepada wartawan, Senin (29/3).

Kendati demikian, Allin tidak menjelaskan seberapa besar peningkatan dan angka positivity rate di wilayah Tangerang Selatan saat ini. Dia Cuma memastikan bahwa rata-rata angka temuan kasus positif korona dalam upaya tracing dan tracking saat ini lebih buruk dibanding beberapa waktu sebelumnya.

"Kalaupun minggu ini bagus, tetapi minggu lalu lebih bagus, jatuhnya jelek kan. Perbandingannya itu per minggu dengan minggu sebelumnya," kata Allin.

Sebelumnya, Wakil Wali Kota Tangerang Selatan Benyamin Davnie mempertanyakan penetapan status zona oranye Covid-19 untuk wilayah Tangsel oleh Dinas Kesehatan Provinsi Banten.

Menurut Davnie, ter kasus Covid-19 di Tangerang Selatan beberapa waktu be-

lakangan cenderung menurun setelah pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) berbasis mikro.

"Itu yang juga kami heran. Karena angka-angka yang ada, data faktual yang ada di kami turun semua," ujar Benyamin saat ditemui kawasan Kecamatan Setu, Jumat (26/3).

Benyamin mencontohkan, tingkat keterisian tempat tidur isolasi maupun intensive care unit (ICU) untuk penanganan pasien Covid-19 menurun. Kondisi tersebut sejalan dengan meningkatnya angka kesembuhan pasien Covid-19 di wilayah Tangerang Selatan menjadi 91 persen.

"Malah ketersediaan tempat tidur isolasi sudah 54 persen, tempat tidur ICU 70 persen. Angka kesembuhan naik 91 persen. Kematian turun. Angka-angka kita bagus kok," kata Benyamin. ● yan

Vaksinasi Covid-19 untuk Tenaga Pendidik Kab Serang Dimulai Hari Ini

SERANG (IM) - Vaksinasi Covid-19 terhadap tenaga pendidik dan kependidikan akan mulai dilakukan hari ini, Selasa (30/3). Vaksinasi akan dilakukan di puskesmas masing-masing.

"Pemberitahuan jadwal ini sudah disampaikan kepada kepala puskesmas. Pelaksanaan vaksin sesuai ketentuan dan melaksanakan protokol kesehatan," kata

Kepala Dinas Kesehatan atau Dinkes Kabupaten Serang drg Agus Sukmayadi kepada wartawan, Senin (29/3).

Ia mengatakan, vaksinasi tersebut akan dilakukan secara serentak dimulai untuk semua guru baik ASN dan non ASN sekolah dasar. Sedangkan untuk distribusi vaksin sudah dilakukan sejak Senin kemarin. "Sedang berlangsung (Distribusi vaksin)

hari ini (Senin)," ucapnya.

Agus mengatakan, berdasarkan data sasaran vaksin di lingkungan tenaga pendidik yang masuk dan terverifikasi berjumlah 16.200 orang.

"Ketersediaan vaksin terbatas, sehingga diperlukan prioritas. Tahap awal untuk guru ASN dan non ASN di SD. Kemudian selanjutnya SMP dan berikutnya PAUD sederajat," tuturnya. ● yan



PENERTIBAN PEDAGANG PELANGGAR PPKM DI BANTEN

Sejumlah personel Polisi Pamong Praja Provinsi Banten memberi arahan kepada para pedagang yang kedapatan melanggar pembatasan kegiatan masyarakat di kawasan wisata kompleks Kesultanan Banten, di Kasemen, Serang, Banten, Senin (29/3). Pemda setempat terus menertibkan para pedagang yang tidak mematuhi peraturan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) saat pandemi seperti melanggar jam operasional, berkerumun, serta tidak menggunakan masker untuk mencegah penyebaran Covid-19.



PERMINTAAN PATUNG KARAKTER WISUDA MENINGKAT

Perajin menjemput patung berkarakter wisudawan pesanan sejumlah sekolah yang baru selesai dicetak di Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten, Senin (29/3). Menjelang berakhirnya masa pelajaran tahun 2020/2021 permintaan patung karakter wisuda meningkat, dimana patung tersebut akan diberikan kepada murid sekolah dasar (SD) hingga menengah atas (SMA) yang telah lulus.

TBC Tembus 2.098 Kasus di Pandeglang

PANDEGLANG (IM) - Penderita tuberkulosis atau TBC di Pandeglang, Banten mengalami kenaikan drastis selama pandemi covid-19. Tercatat, dalam setahun terakhir penyakit paru-paru akibat kuman Mycobacterium tuberculosis ini telah mencapai 2.098 kasus.

"Selama pandemi, TB ini juga mengalami peningkatan. Padahal dibandingkan dengan Corona, tentu ini jauh lebih bahaya penularannya," kata Jubir Satgas Covid-19 Pandeglang Achmad Sulaiman kepada wartawan, Senin (29/3).

Pria yang juga menjabat Kepala Bidang Pengendalian dan Pencegahan Penyakit Dinkes Pandeglang ini menjelaskan, tingginya angka penderita TBC di diakibatkan oleh faktor pengobatan yang tidak lengkap. Belum lagi, pola hidup sehat masyarakat di Pandeglang masih sangat rendah.

"Penyebaran penyakit ini lebih berbahaya kare-

na menyebar dari kotoran dahak yang ditinggalkan oleh penderita. Jadi harus diakui, Dinkes sendiri masih kurang penuluhannya, harus dikuatkan lagi dari mulai Puskesmas sampai ke desa," ungkapnya.

Pihaknya pun mengemukakan dipusingkan oleh tingginya angka sebaran penyakit TBC di Pandeglang. Pasalnya, selama satu tahun terakhir ini angka sebaran Corona juga tak kunjung mengalami penurunan signifikan.

Kendati demikian, Achmad memastikan penyakit tersebut bisa saja disembuhkan dengan perawatan kesehatan yang super intensif. Setidaknya butuh waktu enam bulan untuk penderita bisa lepas dari penderitaan TBC yang ia alami.

"Bisa disembuhkan apabila teratur dan disiplin. Penyembuhan sendiri dapat dilakukan selama 6-9 bulan, bahkan lebih dari itu bisa untuk pemulihan," ungkapnya. ● yy

Terkait Larangan Mudik Lebaran 2021, Walkot Serang: Aturannya Belum Clear

SERANG (IM) - Pemkot Serang mengaku belum menyiapkan antisipasi terkait larangan mudik pada 2021. Padahal sebelumnya melalui Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK) Muhadjir Effendy telah menyampaikan larangan tersebut.

"Aturannya ini belum clear, jadi belum ada antisipasi. Antisipasinya mungkin setelah ada SK 3 menteri menjelang puasa ini, itu yang jadi acuan, ini masih simpang siur," kata Wali Kota Serang Syafrudin saat ditanya mengenai antisipasi arus mudik oleh wartawan pada Senin (29/3).

Meski begitu, kata Syafrudin, Pemkot Serang tetap mengikuti aturan pemerintah pusat. Baik itu dibolehkan maupun dilarang. Apalagi, sebelumnya Kementerian Perhubungan menurutnya mengeluarkan statement bahwa mudik tidak dilarang.

"Larangan mudik itu pemerintah kota pasti akan ikuti aturan pusat. Kemarin membolehkan, kemudian ada yang tidak membolehkan,

kami ikuti aja aturan pusat," ucapnya.

Seperti diketahui pada Jumat (26/3) lalu, Menko PMK Muhadjir Effendy telah memberikan arahan larangan mudik untuk seluruh masyarakat. Larangan ini juga diputuskan agar upaya vaksinasi yang terus berjalan menghasilkan kondisi kesehatan sesuai yang diharapkan.

"Tahun 2021, mudik di-tiadakan berlaku untuk ASN, TNI-Polri, karyawan BUMN, karyawan swasta, pekerja mandiri, dan seluruh masyarakat," kata Menko dalam juma pers secara virtual.

Pemerintah juga akan membuat aturan teknis mengenai larangan ini. Namun, cuti Idul Fitri tetap, berlaku namun mudik dilarang pada 6-17 Mei 2021.

"Larangan mudik akan dimulai pada 6-17 Mei 2021, dan sebelum dan sesudah tanggal itu diimbau pada masyarakat untuk tidak melakukan pergerakan atau kegiatan-kegiatan yang ke luar daerah kecuali benar-benar dalam keadaan mendesak dan perlu," ujarnya. ● pur